



MFS MERIDIAN FUNDS
*Société d'Investissement à Capital Variable
à Compartiments Multiples*

Domicilio social: 4, rue Albert Borschette, L-1246, Luxemburgo
Inscrita en el Registro Mercantil de Luxemburgo con el n.º B 39.346

NOTIFICACIÓN A LOS ACCIONISTAS

CONSOLIDACIÓN DE CLASES DE ACCIONES ESPECÍFICAS

ESTE DOCUMENTO ES IMPORTANTE Y REQUIERE SU ATENCIÓN INMEDIATA. SI TIENE ALGUNA DUDA, ROGAMOS SOLICITE ASESORAMIENTO PROFESIONAL.

Luxemburgo, 12 de diciembre de 2023

Por la presente se informa a los accionistas de MFS Meridian Funds (la «Sociedad») de que el Consejo de Administración¹ ha decidido realizar los siguientes cambios relacionados con determinadas clases de acciones de los subfondos que se indican a continuación (los «Fondos»). Todas las referencias a nombres de Fondos van precedidas de «MFS Meridian Funds», pero es posible que no figuren así en la presente Notificación.

Los cambios entrarán en vigor el 12 de enero de 2024 (la «Fecha Efectiva»), tras un periodo de preaviso de un mes.

No es necesario que tome ninguna medida en relación con el contenido de esta Notificación, a menos que desee ejercer su derecho a reembolsar o canjear sus Acciones del Fondo antes de la Fecha Efectiva.

Consolidación de las clases de acciones seleccionadas

El Consejo ha decidido consolidar ciertas clases de acciones de determinados Fondos, como se describe a continuación. Las consolidaciones de las clases de acciones son el resultado de una revisión realizada por el Consejo de Administración de la Sociedad y su sociedad gestora MFS Investment Management Company (Lux) S.à r.l. (la «Sociedad gestora») del entorno de mercado global y de la demanda prevista para estas clases de acciones. En esta revisión se tuvieron en cuenta las ineficiencias operativas y administrativas que supone mantener clases de acciones con activos mínimos.

Las consolidaciones darán lugar a la liquidación y la suspensión de ciertas clases de acciones (cada una, una «Clase Suspendida») en la Fecha Efectiva, y a la conversión automática de los valores restantes de cada Clase Suspendida en la correspondiente clase absorbente del mismo Fondo (cada una, una «Clase Absorbente»), según se indica en el **anexo A**. Solo se verán afectadas las clases de acciones especificadas de los fondos indicados. Los accionistas de una Clase Suspendida que no deseen participar en la consolidación pueden reembolsar o canjear sus acciones de la Clase Suspendida antes de la Fecha Efectiva.

¹ Salvo que se estipule lo contrario, los términos en mayúscula tendrán el significado que se les confiere en el Folleto de la Sociedad con fecha de 28 de agosto de 2023, con anterioridad a la fecha de esta Notificación.

En la Fecha efectiva, los accionistas restantes de cada Clase Suspendida recibirán acciones de la Clase Absorbente correspondiente con un valor total igual al de las acciones de la Clase Suspendida del accionista a 11 de enero de 2024, el día hábil inmediatamente anterior a la Fecha Efectiva.

Las nuevas compras y canjes en las Clases Suspendidas se suspenderán a partir del 27 de diciembre de 2023, en previsión de la suspensión. La Sociedad Gestora podrá autorizar excepciones previa solicitud en función de determinadas consideraciones operativas.

La Clase Absorbente puede diferir de la Clase Suspendida correspondiente en los siguientes aspectos: (i) puede tener una estructura de comisiones más bajas (pero nunca tendrá una estructura de comisiones más elevadas), (ii) puede tener diferentes características de pago de dividendos, (iii) puede estar denominada en una moneda diferente, o (iv) cuando una Clase esté cubierta con respecto a la moneda de referencia del Fondo, la otra Clase puede no estar cubierta con respecto a la moneda de referencia del Fondo. En el **anexo A**, podrá encontrar un resumen de las diferencias entre cada Clase Suspendida y la Clase Absorbente correspondiente. Consulte la descripción de la Clase Absorbente correspondiente incluida en el Folleto de MFS Meridian Funds con fecha de 28 de agosto de 2023.

El anexo A también incluye una comparación de la ratio de gastos totales (según se establece en la sección «Comisiones de gestión y otros costes administrativos» en el Documento de Datos Fundamentales [DDF]) de cada Clase Suspendida y la Clase Absorbente correspondiente. Los gastos reales pueden variar con el tiempo. **En cada caso, la ratio de gastos totales de la Clase Absorbente es igual o inferior a la ratio de gastos totales de la Clase Suspendida correspondiente.**

Los accionistas de las Acciones de la Clase Suspendida deben consultar a su intermediario financiero o asesor fiscal sobre las posibles consecuencias fiscales u otras consecuencias derivadas de la conversión automática. Ni la Sociedad, ni su Consejo de Administración o sus agentes, incluida la Sociedad Gestora, tendrán responsabilidad alguna en lo que se refiere a los asuntos fiscales personales de cualquier inversor o accionista.

Consideraciones generales

Los accionistas que no deseen participar en las consolidaciones podrán reembolsar o canjear sus Acciones de la Clase Suspendida en cualquier momento antes de la Fecha Efectiva de acuerdo con los procedimientos habituales de reembolso o canje de MFS Meridian Funds. MFS Meridian Funds no cobrará ninguna comisión de reembolso. No obstante, se seguirá aplicando cualquier comisión de reembolso que procediera (por ejemplo, la comisión de venta contingente diferida o «CDSC», por sus siglas en inglés). Su intermediario puede cobrarle una comisión de tramitación por separado.

Los documentos de emisión de los Fondos (incluidos los Documento de Datos Fundamentales y el Folleto) que reflejan la disponibilidad de las distintas Clases de los Fondos, los informes financieros de los Fondos y los Estatutos están disponibles de forma gratuita en el sitio web meridian.mfs.com o previa solicitud a la Sociedad Gestora en 4, rue Albert Borschette, L-1246, Luxemburgo, así como a través de los representantes o agentes locales de los Fondos en otras jurisdicciones en las que se distribuyen los Fondos.

Los Consejeros asumen la responsabilidad por la exactitud del contenido de la presente Notificación.

Por orden del Consejo de Administración

Anexo A

Las ratios de gastos totales que se indican a continuación, a efectos de comparación, se establecen en el apartado «Comisiones de gestión y otros costes administrativos» del Documento de Datos Fundamentales de la clase de acciones correspondiente. Las ratios de gastos reales de una clase de acciones pueden variar con el tiempo.

Fondo	Clase de acciones suspendida	Ratio de gastos totales		Clase de acciones absorbente	Ratio de gastos totales	Resumen de las diferencias entre la Clase Suspendida y la Clase Absorbente
Emerging Markets Debt Fund	A1GBP	1,52 %	→	WH1GBP	0,90 %	La Clase Absorbente tiene gastos corrientes inferiores a los de la Clase Suspendida. La Clase Absorbente está cubierta en dólares estadounidenses, la moneda de referencia del Fondo; la Clase Suspendida no está cubierta.
Global Total Return Fund	A1GBP	1,83 %	→	WH1GBP	1,25 %	La Clase Absorbente tiene gastos corrientes inferiores a los de la Clase Suspendida. La Clase Absorbente está cubierta en dólares estadounidenses, la moneda de referencia del Fondo; la Clase Suspendida no está cubierta.